

Josef Nirschl wurde 75 Jahre alt

Tichling. (we) Josef Nirschl feierte am vergangenen Wochenende seinen 75. Geburtstag. Der Jubilar ist nicht nur Ehrenvorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen, sondern auch Mitglied und tragende Säule in anderen Vereinen. Bürgermeister Gerald Rost gratulierte dem Jubilar, der auch der Seniorenbeauftragte der Gemeinde ist. Josef Nirschl ist gelernter Krankenpfleger und war viele Jahre im Krankenhaus in Dingolfing tätig. So machte eine Geschichte die Runde. 1984 wurde eine Krankenhauser-

weiterung eingeweiht. Ein damaliger Chefarzt sah in der Öffentlichkeitsarbeit nicht seinen Schwerpunkt und war deshalb auch nicht anwesend. Der Gesundheitsminister Pirkl kam aber zur Einweihung. So begrüßte Josef Nirschl den Minister und begleitete ihn während der Feierlichkeiten in Vertretung des Chefarztes. Auch für die Mitarbeiter war er wie eine Vaterfigur und hat viel ausgleichend gewirkt. Das setzt sich als Seniorenbeauftragter und in den Vereinen so fort. Am Bau des Feuerwehrhauses in

Frichlkofen war er maßgebend beteiligt und hat viele Stunden geopfert um den Bau fertigzubringen. Josef Nirschl ist eine bekannte Persönlichkeit, der sich mit ganzem Herzen für seine Mitmenschen einsetzt. Dabei wird er im Hintergrund von seiner lieben Frau unterstützt. Auch Landrat Heinrich Trapp überbrachte seinem langjährigen Freund seine Glückwünsche. Die Jagdhornbläser brachten mehrere Musikstücke und viele Freunde und Weggefährten kamen zum Gratulieren zu ihm nach Hause.



Landrat Heinrich Trapp und Bürgermeister Gerald Rost gratulieren mit den Abordnungen der Vereine dem Jubilar.